

暑中お見舞い申し上げます。

夏休みに入り、児童生徒の皆さんは楽しい毎日を過ごされていることと思います。

7月のいまあじでの活動を報告いたします。



七夕会

7月1日(金)、いまあじにて七夕会を行いました。七夕の起源や、よく知られている織姫、彦星の神話について学習した後、研究所の島袋先生に提供していただいた笹に飾り付けをしました。研究所の先生方にも短冊を書いていただき、入級生、スタッフの短冊と一緒に吊るしました。様々な願いが書かれた短冊があらおもしろい七夕飾りができました。



調理実習 with てるしの

7月14日(木)、沖縄県立総合教育センターにて、「てるしの」教室と調理実習の交流がありました。センター内の調理室にて、神山先生を講師に、親子丼、アーサ汁、オレンジゼリーを作りました。材料を包丁で薄く切る作業に、最初は手間取っていましたが、すぐにコツをつかんでいました。親子鍋から丼ぶりのご飯への盛り付けも上手にできました。全員が残さず完食し、「今度はお菓子作りがしたい」と話していました。

交流会に関わってくださった全ての方へ、お礼申し上げます。どうもありがとうございました。



一学期前半終業の会

7月15日(金)、いまあじにて一学期前半終業の会を行いました。入級生は、「1学期前半を振り返って」という作文を発表しました。「いまあじでの行事が思い出に残っている」「テスト勉強を頑張った」「新しいことに挑戦できた」など、一人ひとりの思いがあふれていました。また、先生方から激励のあいさつをいただきました。

夏休み中は火曜日、木曜日を開級し、勉強会、体験活動を行う予定です。



適応指導教室 スポーツ交流会

7月8日(金)、沖縄県総合運動公園メインアリーナで、県内適応指導教室のスポーツ交流会が開催されました。

アイスブレイキングでじゃんけんゲームをした後、バドミントン、卓球、キャッチボール、バスケットボールなどを楽しみました。はじめは少し緊張している様子でしたが、スポーツを通じて初対面の人たちと交流することができました。交流会後、入級生は、体をおもいっきり動かした満足感、ほどよい疲労感、そして充実感にあふれていました。



- 8月4日(木)～5日(金) 宿泊学習
- 8月9日、16日、23日(火) 勉強会
- 8月11日、18日(木) “Enjoyで”
- 8月24日(水) いまあじ一学期後半始業の会
- 8月25日(木) 市内中学校一学期後半始業日
- 8月31日～9月1日 期末テスト(浦西中)

8月の予定